



Media: Merapi

Hari: Kamis

Tanggal: 04 Januari 2018

Halaman: 2

### 11 Pimpinan OPD Diisi Plt

**UMBULHARJO (MERAPI)** - Kendati Walikota telah berwenang merotasi maupun mengangkat pejabat, tapi 11 organisasi perangkat daerah (OPD) di Pemkot Yogyakarta sampai kini masih diisi pelaksana tugas (Plt). Dewan mengingatkan agar pengisian jabatan itu didasarkan parameter kinerja dan kapasitas.

"Ukurannya jelas kinerja, bukan suka dan tidak suka. Untuk menemukan orang yang tepat (mengisi) harus sesuai kapasitas dan kapabilitasnya," kata Ketua Komisi A DPRD Kota Yogyakarta Agusnur, usai rapat terkait penataan pegawai dengan instansi terkait, Rabu (3/1).

Selabel OPD dan asisten sekda yang kini dijabat Plt adalah Dinas Komunikasi Informatika dan Persandian, Dinas Pariwisata, Dinas Pertanian dan Pangan, Dinas Pemadam Kebakaran, Dinas Sosial, Dinas Pemuda dan Olahraga, Dinas Pemberdayaan Masyarakat Perempuan dan Perlindungan Anak, Dinas Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana, Badan Penanggulangan Bencana Daerah, Sekretaris DPRD Kota Yogyakarta serta Asisten Sekda Bidang Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat. Selain itu Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogyakarta mendata ada 71 formasi jabatan eselon III dan IV yang kosong.

Menurutnya, untuk menentukan orang yang tepat dalam mengisi jabatan itu dapat diadakan tes kompetensi kembali. Terutama bagi para pejabat eselon II di Pemkot Yogyakarta yang akan memimpin OPD. Selama ini yang dilakukan dalam pengisian jabatan juga didasarkan pada analisa jabatan,

kualifikasi, kompetensi dan kinerja aparatur sipil negara.

"Mengacu peraturan pengisian pejabat eselon dua mekanismenya melalui seleksi terbuka (lelang jabatan)," imbuhnya.

Kepala BKPP Kota Yogyakarta Maryoto mengatakan, kini masih fokus melakukan mutasi pejabat untuk mengisi jabatan yang kosong. Dia menjelaskan untuk proses mutasi pejabat sudah melibatkan tim panitia seleksi (pansel). Para pejabat eselon II harus menjalani uji kompetensi mulai dari ujian tertulis sampai wawancara.

(Tri)-m

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif <input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Amat Segera <input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi <input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005